

 Fecha:
 11-06-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.000

 Medio:
 El Labrador
 Cm2:
 205,1
 Lectoría:
 6.000

 Supl.:
 El Labrador
 VPE:
 \$ 307.581
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general
 Noticia
 □ No Definida
 □ No Definida

Título: Dirección Regional del ISL realiza charla informativa sobre el Seguro Escolar DS313 en Alhué

## Dirección Regional del ISL realiza charla informativa sobre el Seguro Escolar DS313 en Alhué

I beneficio cubre en caso de accidente a todas y todos los estudiantes regulares pertenecientes a establecimientos reconocidos por el Estado.

En el auditorio del Liceo Sara Troncos de Alhué se desarrolló la cuarta jornada provincial en el marco de las charlas informativas sobre el Seguro Escolar, Decreto Supremo N°313 del Ministerio del Trabajo y Previsión Social, que incluye a escolares en seguro de accidentes, de acuerdo con la Ley N° 16.744.

La actividad fue organizada por Delegación Provincial de Melipilla, en conjunto con el Instituto de Seguridad Laboral (ISL), en colaboración con el departamento de Educación de la comuna alhuina, instancia en la cual se orientó a las comunidades educativas respecto a las implicancias del seguro que cubre a todas y todos los estudiantes regulares de establecimientos reconocidos por el Estado, en caso de accidentes escolares.

Claudia Guzmán, territorial de Delegación Provincial de Melipilla, detalló que "se trató de una nueva jornada de charlas sobre el seguro escolar. Agradecer las gestiones realizadas por Jesica Ponce, DAEM de Alhué, en que gracias a esta coordinación, pudimos gestionar este espacio. Participó un importante número de asistentes, tanto profesores, alumnos, padres y apoderados, así como funcionarios del Servicio de Salud local, jornada provechosa para todos, la cual fue impartida por Ruth Espejo, jefa del sub departamento de atención de usuarios del ISL, donde agradecemos al equipo para poder llevar este tipo de instancias a la comunidad".



Por su parte, Ruth Espejo, jefa del sub departamento de atención de usuarios del Instituto de Seguridad laboral, valoró la asistencia e interés que generó la jornada. "Dar las gracias por la invitación, siempre ha sido un privilegio poder difundir lo que es el Seguro Escolar. Existe mucha desinformación de los derechos y deberes, no sólo de los estudiantes. sino que de los establecimientos educacionales, CESFAM y hospitales, entonces, mientras más difundamos este decreto, los niños y quienes tienen acceso a este beneficio pueden acceder sin inconvenientes, de forma gratuita y fluida. Hay mucho por mejorar, pero claramente desde la información se puede avanzar, y creo que el nivel de interés y la cantidad de preguntas y mantenerse tan atentos a lo que nosotros queríamos trasmitir, de verdad fue muy valioso saber que

existe preocupación en proteger a los alumnos", detallando que el seguro escolar es una norma que se debe continuar mejorando y se debe trabajar para aplicarlo correctamente.

Finalmente, Audri Sánchez, estudiante de primero medio del Liceo Sara Troncoso de Alhué, calificó de positivo que este tipo de iornadas se realicen en los establecimientos educacionales, a objeto de que toda la comunidad conozca las implicancias del seguro escolar por accidentes. "Estuvo muy buena e informativa. La mayoría de nosotros no sabía nada de esto, y hemos sufrido muchos accidentes escolares, donde nos han llevado particular al no saber cómo aplicarlo, ya que muchas veces sólo llamaban a nuestros padres y nosotros nos teníamos que ir con ellos para la atención".